



今月のスマイル

↓橋本県知事・坪井市長と記念撮影をする山口正男さん



民間自治功労賞 地方自治の振興発展

2月9日、茨城県市町村会館で茨城県市長会自治功労者表彰式が行われ、山口正男さん(牛渡)が表彰を受けられました。山口さんは、選挙管理委員と委員長を永きにわたり務めたほか、多くの団体に活躍された功績が認められ受賞されました。「市民の皆さまと仲間の支えあってこそこの受賞だと感じています」と受賞の喜びを話してくれました。

↓県庁で表彰式が行われました



と下
環水
境道
中二年
大川真輝

茨城県下水道促進週間の書道部門 知事賞準特選に輝く

平成26年度茨城県下水道促進週間コンクールの書道部門で、3万5千点を超える作品の中から、大川真輝さん(霞ヶ浦中学校2年)が県知事賞準特選を受賞しました。当コンクールは、9月10日の「下水道の日」にちなみ、茨城県下水道促進週間の一環として、下水道への理解と関心を深め、普及促進を目的として毎年開催されています。

和 いばキラTVテーマソングPV撮影 装と甲冑姿でダンス!ダンス!!

2月16日、郷土資料館でいばキラTVテーマソング「はじまりのひかり」プロモーションビデオの撮影が行われました。このプロモーションビデオは、県内44市町村が出演しており、完成した映像はいばキラTVホームページやYouTubeなどでご覧いただけますので、ぜひご覧ください。



↑かすみがうら市お城市実行委員のメンバー5人が出演

郷 わたしたちの郷土 土に関する調査・研究

2月6日、あじさい館で第28回郷土研究「わたしたちの郷土」の表彰式と発表会が行われました。「わたしたちの郷土」は、市内の歴史や自然・産業・生活文化などを小中学生が調査、研究成果をまとめ上げたものが掲載された作品集です。今回は48点の応募の中から20点が掲載されており、図書館でご覧いただくことができます。



↑佐賀小、上佐谷小、下稲吉中の3校が代表して賞状を授与されました

↓真っ赤に熟したイチゴは格別のおいしさ。時間いっぱいまで、おなかいっぱい食べました



大 子育てひろば 地の恵みを感じて

2月1日、市内果樹園で子育てひろばが行われ、52組180人の親子が参加しました。今回の内容は、子どもたちが大好きな「イチゴ狩り」。参加した子どもたちは、小さな手で葉をかき分け、真っ赤に熟したイチゴを摘み取り、口いっぱい頬張りました。「とても甘くて、おいしい」の声と笑顔に生産者の方も自然と笑顔になっていました。

↓公共施設の運営や利用に関する団体の代表者などを対象に開催



ま 公共施設等のあり方に関する懇談会 ちづくりや市民生活の視点で考える

2月9日、千代田庁舎で「公共施設等のあり方に関する懇談会」が開催されました。懇談会では、参加者との意見交換を行い、人口減少への対応をはじめ、今後のまちづくりや公共施設の活用など有意義な意見がありました。今後、市民の皆さんにも参加いただきながら、具体的な実行計画を策定し、取り組みを進めていきます。

こ 放課後子ども教室「お菓子を作ろう」 どもパティシエ

2月12日、新治小学校(羽成行雄校長・児童数110人)で放課後子ども教室「お菓子を作ろう」が行われました。当教室には、児童21人が参加しており、今回は市食生活改善推進員の指導を受け、チョコレートを溶かしてお菓子作りに挑戦しました。参加した女の子は「パルティンに家でも作ってみたいです!」と笑顔で話してくれました。



↑思い思いのトッピングをして、かわいいチョコバナナの出来上がり!